
学校の様子(6/7～6/11) 

 

６／７（月）放送朝会 

朝から太陽の陽ざしが強く感じます。今週はいよいよ本格的に暑くなりそうです。コロナと

ともに熱中症にも注意が必要です。放送朝会では次のような話をしました。 

 

６月７日、放送朝会を始めます。今週も元気なあいさつからスタートしましょう。「おはようございます！」 
 
３つお話をします。１つは、５月２９日に行うことができた運動会についてです。みなさん、とってもよく

頑張りました。どの学年からも、仲間と団結して、力一杯に走ったり、演技をしたりする皆さんの姿を見るこ
とができて、大変うれしく思いました。「勝ってうれしい」「負けて悔しい」という思いはあったかもしれま
せんが、それも一生懸命に取り組んだからこそ味わえる思いですよね。そして何よりもうれしかったことは、
学年みんなで、思いを一つにしてこれまで取り組んできたことが、皆さんの演技からとてもよく伝わってきた
ことです。ほんとうに、よく頑張りました。 

 
頑張ったことと言えば、もう一つありました。コロナ対策を頑張ったことです。運動会前にも話をしたとお

り、コロナで運動会が延期になることを、校長先生はとっても心配していました。運動会の練習でも、先生方
から気をつけることの話がありましたよね。それをみんなで守ってこれたからこそ、運動会を延期せずに行う
ことができました。みんなの力で、運動会が開催できたことにも感謝です。皆さんよく頑張りました。 

 
２つめのお話。いよいよこれから夏に向かって本格的に暑くなります。コロナの対策は今日からも引き続き

実行していきますが、心配なのは熱中症です。体育の授業や運動中にマスクをしていると、苦しくなることが
出てきます。だから、これからの暑い季節は、外ではマスクを外すようにしていきましょう。絶対ではありま
せんが、先生たちも暑い日には、特に気をつけて声をかけていくようにします。マスクを外すと、話をしない
ように心がけることも大切になります。コロナと熱中症、両方から自分を守るという大変難しい宿題になりま
すが、市が洞小学校みんなで取り組んでいきましょう。あと、熱中症対策として、こまめに水分補給をするよ
うに心がけてくださいね。水筒とはお友達になりましょう。 

 
３つめは残念なお話。４月５月のころよりも、残念になってきました。わかりますかねぇ･･･。先週下校の

ときに、児童会役員の一言にもありました。あいさつパワーが小さくなってきたなぁ･･･と実は校長先生も感
じていました。皆さん、あいさつの実力はまだまだついていませんね。 
校長先生がめざす市が洞小学校は、全員が自分からあいさつができる学校です。知っていましたか？ 
あいさつをしない人？あいさつができない人？に、無理矢理あいさつをするように言うつもりはなくて･･･

まぁ･･･ 卒業までにあいさつできる人になるといいな･･･と思ったりはしています。目指すは全員あいさつの
１００％なんですがね。朝、横断歩道や門のところで出会った人にあいさつするのですが･･･、う～ん、班に
よっていろいろです。１００％の班もあれば、残念ながら１０％の班もあります。だから児童会やあいさつ委
員やちょいボラの皆さんも、残念な気持ちになってしまうのかもしれませんね。でも、朝から元気にあいさつ
をしている皆さんの声や顔を校長先生は知っているし、いつも皆さんからパワーをもらっていますよ。 
あいさつには魔法のような力があります。人を明るく元気にする力があります。だからみんなで、あいさつ

元気パワーを送り合って、みんなで元気になりましょう。あいさつのキーワードは、「目と目を合わせる」こ
とと「自分から先に」あいさつすることの２つです。ぜひチャレンジしてみてください。 

 
今朝は、運動会の頑張った話と、マスクと熱中症の話、そしてあいさつの話の３つをしました。 
金管バンド部のみなさん！明日の演奏楽しみにしていますよ！ 
それでは、今週も元気にいきましょう！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

６／８（火）代表委員会の報告 

 先日の代表委員会で提案された内容を、 

４･５･６年生の学級委員が、１･２･３年 

生の教室に伝えに行きました。うまく伝 

えられたかどうかは様々な様子でしたが、 

高学年が低学年の教室に伝えに行く活動 

は、今後も大切にしていきたいです。 



６／８（火）金管バンド部発表会 

「素晴らしい！！！」の言葉がぴったりです。感動しました。昨年度は子どもたちの前で発

表することができませんでしたが、今回は３年生～６年生が見守る中で発表会を開くことがで

きました。金管バンド部の保護者の方にも駆けつけていただきました。今日は最高に素晴らし

い発表会になりました。金管バンド部の皆さん全員が輝いていました。これまでの練習の成果

や発表にかける思いが皆さんから伝わってきました。そして、演奏する人も見る人も一体とな

っていたからこそ、素晴らしい発表会になったのだと感じました。ますます市が洞小学校が大

好きになりました。金管バンド部の皆さん、素晴らしい演奏をありがとう！！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

６／９（水）清掃活動 

掃除の時間です。月火水金曜の給食後に、移動を含めて１５分間、縦割り清掃班で活動して

います。高学年を中心にいつも一生懸命に活動しています。今日は清掃の様子を少しのぞいて

みました。５･６年生の姿を見て、見習いながら低学年も覚えていくことがよく分かりました。

一生懸命掃除ができる人は素晴らしいです。黙々と真剣に掃除をしている姿はかっこいいなと

も思いました。今後も継続していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６／９（水）委員長の紹介動画 

 児童会が委員長のあいさつ動画を作成しました。全校での集会が今年度もできない状況なの

で、動画による紹介です。１４ある委員会の委員長が、前期の活動への意欲やお願いとともに、

あいさつをしました。「みなさんを笑顔にするために･･･」「全力を尽くして頑張るので･･･」

「みんなで楽しめるような･･･」「半年間よろしくお願いします。」など、各委員会に関する場

所を背景に、立派にあいさつをしました。児童会役員「いっちー団結隊」からは、「１学期も

残り約４０日です。１２００人の力を合わせて、よりよい市が洞小学校にしていきましょう！」



と笑顔いっぱいに呼びかけました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６／１０（木）６年生：プール清掃ボランティア 

今年度の水泳授業は昨年度に続き中止となりま 

したが、昨年度からの汚れが増してプールが大変 

汚い状況だったので６年生から清掃ボランティア 

を募り、月曜日からの４日間、昼放課の時間にプ 

ール清掃を行いました。今年度はプールで泳ぐこ 

とができませんが、多くの６年生の皆さんが気持 

ちよくプール清掃に取り組みました。 

６年生の皆さんありがとう！ 

 

６／７（月）１１（金）２年生：まちたんけん 

２年生が２日間、「まちたんけん」で校区を歩いて回りました。北コースと南コースに分か

れて歩きます。事前にめあてや持ち物、約束ごとを自分たちで確認しています。校区である身

近な場所を歩き、実際に見たり確かめたりしながらいろいろなものを見つけてきたようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

６／１１（金）５年生：ＩＣＴ活用授業 

 ５年生がタブレットを活用した授業に取り組んでいました。定期的に専門家の方に来ていた

だき相談しながら進めています。授業の中では、自分の考えをタブレットに打ち込み、それを

送ってみんなの考えも画面で共通理解できるという内容にチャレンジしていました。５月に職

員が校内研修を受けた内容です。実際に教室で子どもたちが活用できるように行っていました

が、Wi-Fi環境がよくないようで、うまくつながらなかった 

り、時間がかかったり･･･と予定通りには進まない様子でし 

た。すんなりいかないとストレスがたまったり、イライラし 

たり･･･してしまうところですが、子どもたちは、何とかうま 

くいかないものかと聞き合いながら試行錯誤していました。 

子どもたちの何とかしようとするエネルギーに感心しつつ、 

早く環境を整えねばと必要性を強く感じました。 



＜今週の学校生活から＞ 

★スズメ？のたまごからヒナが･･･(6/10) 

  いっちータイムに、鳥のたまごが木から落ちてきた?? かは定かではありませんが、２年生が

見つけて、すべり台付近に集まっていました。落ちた衝撃で殻が割れたのか、 

殻を破って生まれたばかりなのかわかりませんが･･･よく見ると小さな命には 

動きがあって心臓が動いていました。付近に巣は見つからず･･･調べてみると 

おそらくスズメであることが分かりました。野鳥を飼育することはできない 

とはいうものの、できることはやってみようと有志で見守っていましたが、 

翌々日の今朝、小さな命は動かなくなっていました。市小クスノキとともに眠っています。 

 

★図書委員会からのお願い(6/11) 

給食時の放送で図書委員会から「図書室に来る前と、教室にもどった後に 

必ず手洗いをしましょう！」と呼びかけがありました。そして、図書室で守 

ってほしい３つのルールについて、お願いがありました。 

①貸し出しの時の名札をはずすこと  

②図書室では走ったり、大声を出したりはしないこと 

③本を戻すときは、本を積み重ねたり、逆向きに戻したりしないこと 

です。みんなが気持ちよく使うことができる図書室に、みんなでしていきます。 

 

★バニラとショコラ 

 いつも飼育委員会や多くの皆さんにお世話いただいているモルモットの｢バニラとショコラ｣

が、今週元気がないような話を耳にしました。 

暑くなってきたからなのか、食欲がないのか、 

もしかしたら抱っこされるのはいやなのかも･･･ 

などなど心配してしまいますが、「バニラと 

ショコラ」の気持ちになって考えてみようと 

思っています。快適な市が洞小学校生活を送っ 

てほしいと願うばかりです。 

 

★福祉委員会 6/15～ユニセフ募金 

 福祉委員会では来週 6/15(火)～のユニセフ募金に向けて準備を進めていま 

す。15 日までに各学級で、ユニセフ・コロナ募金についての理解を深めるた 

めに動画を視聴しています。できる範囲で協力できたらいいなと福祉委員会 

が取り組んでいます。ご協力をお願いします。 

 

＜今週の給食＞ 
今週は鶏肉と豚肉をしっかりと味わいながら美味しくいただきました。１０日の「愛知のし

そ入り鳥春巻き」と１１日の「愛知の五目厚焼きたまご」は「愛知の･･･」というだけあってか
地元の味を感じさせるおいしさでした。（地元の味といってもどんなおいしさか伝わらないで
すよね･･･食リポを勉強せねば･･･）。来週は１５日【愛知を食べる学校給食の日】に注目です。
長久手市や愛知県の食材がふんだんに使われる予定です。楽しみにしています。今週も美味し
い給食をごちそうさまでした！ 
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